

## Les autres auras

### L'aura Causale :

Jusqu'à 2 ou 3 mètres du corps.

C'est avec elle que l'on peut déceler l'origine de certaines maladies. Maladies qui prennent naissance dans les vies passées, dans le ventre de la mère ou au cours de l'existence.

Elle peut montrer des scènes du passé.

Elle n'est pas visible par tous. Elle n'est pas non plus développée chez tous les individus (état embryonnaire).

### Aura de vitalité divine :

Difficilement observable sur terre. Elle correspond à des états de consciences christique et bouddhique, qui sont à l'heure d'aujourd'hui encore peu développés.

Elle n'est pas visible par tous et très peu développée.

Son développement dépend de notre évolution spirituelle et concerne moins notre corps physique et éthérique.

### Aura esprit divin :

Cela se caractérise par une immense lumière blanche colorée de temps à autres par un flot ondulatoire doré.

Elle n'est pas visible par tous et n'est pas développée chez tous. Elle dépend de notre évolution spirituelle.